



Dr. Marion Gaugg

PRAXIS FÜR ALLGEMEINMEDIZIN

Krankheitsbilder, für die komplementäre Behandlungsmethoden besonders geeignet sind

In meiner Arbeit als Allgemeinmedizinerin haben sich Krankheitsbilder herauskristallisiert, bei denen komplementäre Behandlungsmethoden besonders angezeigt sind:

- Allergien
- Bronchitis und Asthma bronchiale
- Chronische Entzündungen
- Depressive Verstimmung
- Durchblutungsstörungen
- chronische Nasennebenhöhlenentzündungen
- Fersensporn
- Gelenkschmerzen und Arthritis
- Übergewicht
- Hormonstörungen
- Immunschwäche und allgemeine Krankheitsanfälligkeit
- Kopfschmerzen und Migräne
- Kreuzschmerzen und Ischialgien
- Druckgefühl im Oberbauch, Übelkeit, Unwohlsein, Sodbrennen
- Muskelverspannungen im Nacken-, Schulter- und Rückenbereich
- Müdigkeit, Energielosigkeit
- Nervosität, Unruhe
- Raucherentwöhnung
- Regelbeschwerden
- Schlafstörungen
- Schulter-Arm-Syndrom
- Tennisellbogen
- Trigeminus-Neuralgie
- Verstopfungen, Verdauungsstörungen